
 

 

 
 
Sitzung der SMV  
Mittwoch, 10.04.2024 
 
Heute in der SMV: Gemeinsame Besprechungen und Zukunftspläne  
 
Heute war ein geschäftiger Tag für die Schülermitverantwortung (SMV) unserer Schule, da wir uns 
zusammenfanden, um wichtige Themen zu besprechen und zukünftige Aktionen zu planen. Von der Eröffnung 
der Schülerküche bis hin zu geplanten Aktionen wie einer Gaming Night und einer DKMS-
Stammzellenregistrierungsaktion gab es viel zu diskutieren und zu entscheiden. 
Unsere beiden Schülersprecher David und Ines eröffneten und leiteten die heutige SMV-Sitzung, in der wir 
gemeinsam auf die folgenden Punkte besonders eingingen.   
 
 
1. Unterschriftensammlung zur Öffnung der Klassenzimmer in den Pausen  
 
Ein Thema, das uns besonders beschäftigt, ist die Unterschriftensammlung zur Öffnung der Klassenzimmer 
während der Pausen. Viele Schülerinnen und Schüler haben sich dafür eingesetzt, die Klassenzimmer in den 
Pausen zugänglich zu machen, um einen ruhigen und produktiven Raum für‘s Lernen und auch Entspannung zu 
schaffen zwischen den Unterrichtsstunden. Leider gab es jedoch Probleme mit Vandalismus, die einige Lehrer 
dazu veranlassten, gegen die Öffnung der Klassenzimmer zu sein. Wir werden weiterhin daran arbeiten, 
Lösungen für dieses Problem zu finden und die Bedürfnisse der Schülerinnen und Schüler zu berücksichtigen.  
 
 
2. Bericht des Landesschülerkongresses in Geisingen  
 
Ein weiterer wichtiger Punkt auf unserer Tagesordnung war der Bericht vom Landesschülerkongress, an dem 
Ines, David und Lara-Marie teilgenommen haben. Wir haben nicht nur unsere Erfahrungen geteilt, sondern auch 
Empfehlungen für zukünftige Veranstaltungen wie die Nutzung der Aula-App und die Verbesserung unserer 
SMpfau-Website gegeben. Außerdem haben wir über einen potentiellen Kurs zu/ über ChatGPT zur richtigen 
Nutzung und Kontrolle von digitalen Medien, sowie die Einführung der BO-Aktiv-App zur Berufsorientierung 
berichtet.  
 
 
3. Eröffnung der Schülerküche und Bewertung der Toilettensituation  
 
Wir freuen uns, bekannt zu geben, dass die Schülerküche bald eröffnet wird, um uns allen die Möglichkeit zu 
geben, gesunde Snacks und Mahlzeiten aufzuwärmen.  
Uns sind noch ein paar kleine Verbesserungsmöglichkeiten aufgefallen, wie beispielsweise eine Abdeckhaube, 
einen Seifen-/Spüli-/Tuchspender. David und Ines haben die Anleitungen für die Mirkowellen und Backofen in der 
Schülerküche geschrieben, diese müssen nur noch ausgedruckt und aufgehängt werden. 
Allerdings möchten wir auch darauf hinweisen, dass es auf den Mädchentoiletten im zweiten Stockwerk der 
Bildungsakademie keine Mülleimer gibt. Wir werden dies mit Herrn Decker besprechen, um eine Lösung zu 
finden und die Hygiene und Privatsphäre auf unseren Toiletten zu verbessern. Wir sind zuversichtlich, dass diese 
Verbesserungen bald umgesetzt werden.  
 
 
 
4. Unser Wasserspender und die Kohlensäure  
 
Unser Wasserspender hat derzeit einige Probleme: Er gibt wenig Wasser ab und die Kohlensäure ist oft leer. 
Doch hinter den Kulissen arbeiten wir daran, um schnellstmöglich einen neuen und verbesserten Wasserspender 
bereitzustellen. Diese Projekte zielen darauf ab, die Qualität und Zuverlässigkeit unseres Wasserspenders zu 
verbessern, um den Bedürfnissen unserer Schülerschaft gerecht zu werden. Wir verstehen die 
Bedeutung von frischem Wasser und sind entschlossen, sicherzustellen, dass alle Schülerinnen 
und Schüler einen einfachen Zugang zu sauberem und erfrischendem Trinkwasser haben. Wir 
danken allen Beteiligten für ihre Unterstützung und Geduld, während wir dieses wichtige 
Vorhaben vorantreiben.  
 
  



 

 

 
 
5. Geplante Aktionen und Wünsche der Schülerschaft  
 
Abschließend haben wir geplante Aktionen wie eine DKMS-Stammzellenregistrierungsaktion mit anderen Schulen 
besprochen. Unsere Gaming Night dieses Jahr verpassten wir zeitlich leider, aber wir werden das Projekt wieder 
aufnehmen. Heute in der SMV-Sitzung wurde auch unsere Nachhilfebörse thematisiert, ein wichtiges Projekt zur 
Unterstützung unserer Schülergemeinschaft. Wir diskutierten Möglichkeiten, wie Schülerinnen und Schüler, die 
Hilfe benötigen, effektiv mit geeigneten „Tutoren“ verbinden können. Außerdem freuen wir uns darauf, das Public 
Viewing zur EM 2024 zu organisieren, um die Schulgemeinschaft ein Stückchen mehr zusammenzubringen. Wir 
ermutigen alle Schülerinnen und Schüler, ihre Wünsche und Anregungen für zukünftige Aktionen und Projekte 
mitzuteilen, damit wir als SMV weiterhin die Interessen der Schülerschaft vertreten können.  
Wir teilten die einzelnen Projekte direkt kleinen Arbeitsgruppen zu, bzw. trafen sich die schon bestehenden 
Gruppen, um das weitere Vorgehen zu besprechen.  
 
 
6. Konferenztage und SMV-Schüler im Zeugnis  
 
In Anbetracht aktueller Änderungen möchten wir über drei wichtige Entwicklungen informieren. Erstens werden 
hoffentlich bald die Konferenztage am Mittwochnachmittag um 13:30 Uhr stattfinden. Diese Verschiebung wurde 
vorgenommen, um eine verbesserte Teilnahme zu ermöglichen und den Zeitplan zu optimieren. Zusätzlich wird 
die SMV-Teilnahme, wenn die Verhandlungen gut laufen, bei den SMV-Schülerinnen und -Schüler im Zeugnis 
erwähnt, um ihre wertvollen Beiträge und ihr Engagement angemessen anzuerkennen. Außerdem liegt als Idee 
vor, eine Anwesenheitsliste zu machen für die SMV, sodass alle Klassensprecher, die zu oft unentschuldigt 
gefehlt haben, als Klassensprecher entlassen werden. Die SMV ist für uns eine wichtige Angelegenheit und wir 
wünschen uns Engagement von denen, die hier sind!  
 
 
Mit freundlichen Grüßen,  
 
Lara-Marie  
 
Stenografin der SMV 

 


